



Communiqué de presse

Paris, le 28 novembre 2018

Hommage de Franck Riester, ministre de la Culture, à Samuel Hadida

Samuel Hadida était une grande figure de notre culture, un producteur et distributeur audacieux et intuitif. Le cinéma mondial lui doit beaucoup.

Il défendait avec passion une certaine idée du 7^{ème} art. Avec la société de distribution Metropolitan FilmExport qu'il avait cofondée avec son frère Victor et leur père David, il a notamment participé à l'essor en France du cinéma d'horreur américain (*Evil Dead* de Sam Raimi, *Les Griffes de la nuit* de Wes Craven) et a fait découvrir le cinéma asiatique à un plus large public dans les années 1990, avec les films de John Woo, Jackie Chan, ou encore Tsui Hark. Il a également collaboré avec les plus grands cinéastes de notre temps, de Scorsese à Spielberg en passant par Terrence Malick.

Esprit éclectique et novateur, véritable précurseur, il a contribué à marier le jeu vidéo et le grand écran avec les sagas *Resident Evil* et *Silent Hill*.

Producteur, il a donné naissance aux films de quelques-uns des plus talentueux réalisateurs anglo-saxons : Tony Scott (*True Romance*), David Cronenberg (*Spider*), George Clooney (*Good Night, and Good Luck*), Brian De Palma (*Le Dahlia noir*) ou encore Terry Gilliam (*L'imaginarium du docteur Parnassus*). En France, *Le Pacte des Loups* restera son plus grand succès en salles.

Il venait tout juste de terminer la production de *Les plus belles années*, la suite d'*Un homme et une femme* de Claude Lelouch.

Son intelligence, sa générosité et son courage artistique formaient une alchimie rare qui nous manquera.

Contact

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr
@MinistereCC